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うえだ環境市民会議の活動には、誰でも、どのプロジェクト
チームにも参加できます。参加ご希望の方は、生活環境課まで
ご連絡ください。豊かな環境を未来に残すために、一緒に活
動しましょう。

この情報誌は自治センター、公民館、図書館、情報ライブラリー、
市生活環境課の窓口で配布しております。
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「原」を大切にしながら…
うえだ環境市民会議議長　柴﨑　茂利

　
この5月の本会議の総会で議長に選出さ

れました柴﨑です。ニューフェイスが登板

するための「ウォーミングアップの時間」繋

ぎ役としての任務も意識しながらの活動開

始です。

　改めて本会議を振り返ってみると、上田

市の環境基本計画に基づき、市民・事業者・

行政が協働して環境保全活動に取り組み「豊

かな自然と共生するまち」を目指し、市の

呼び掛けに賛同した市民を中心に2003年9

月に設立されました。

　それから13年の月日を経て直近の活動を

振り返ってみると、継続のプロジェクト、新

たに生まれたプロジェクト、残念ながら消

滅に近いもの等いろいろあります。一方年間

計画をみると、定着した企画に新規企画を加

えて一定の形が出来つつある様に思います。

しかし、社会情勢をみながら常に変化して

いく活動が求められています。

　環境活動の基本とも言える「一人の百歩

よりも百人の一歩」になる事を期待して、

それぞれの活動により大勢の個人・団体の

参加を呼び掛けていくことが重要です。ま

た、この活動がより多くの市民の目に触れ

る様に行動する事も必要です。原理・原則・

原点等の「原」を大切にしながら活動して

行きましょう。

「身近な環境活動を…
　　　　できることからやる」

うえだ環境市民会議副議長　町田　勉

　このたび5月の総会において、副議長の

大任に推薦され就任しました「ごみ減プロ

ジェクトチーム｣の町田勉でございます。

私は企画運営委員になって、2年と経験が浅

いのにもかかわらず、諸事情により急遽お

引き受けすることになりました。

　目標としては2～3年くらいかけて、自

身の勉強も兼ね本会議の創設時の原点から、

今日までの活動の歴史や経緯を辿って整理
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し、そして新たな方向性が模索できればと

考えております。さらに多様なプロジェク

トチームができたり、もっと多くの一般市

民が参加できるイベントや方法・広報手段

はないか…。専門性の高い大きなテーマも

勿論大切ですが、“身近で誰でもできる市民

環境活動の展開” に力を入れていければと

考えています。経験不足の不安は否めませ

んが、皆様のご指導とご協力をいただきな

がら、役目を果たしたいと考えております。

よろしくお願い申し上げます。

別所線クリーン大作戦（第5回）を
実施しました
　　

　去る6月11日に参加者20名が別所線各

駅を清掃しました。参加者の感想・意見を

ご覧ください。

◆どの駅もごみはほとんどなく、普段から
各駅周辺の住民がボランティアで清掃し
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てくれているようだ。

◆草が繁茂しているところは鎌があるとよ

かった。

◆駅名が記された看板は、上田電鉄が今年

の3月に新しくしたそうで、とてもきれ

いだった。

◆利用者の多い駅は、水道やトイレの設備

があってもよいのではないか。

◆清掃を手伝って貰ったり、「ご苦労様」と

声を掛けて貰って嬉しかった。

▲別所線クリーン大作戦　町田副議長挨拶

うえだ環境市民会議の
今後の予定

  8 月   1 日（月）　10：00～ 11：00
　上田駅前清掃＆打ち水大作戦

10月 15日（土）　10：00～ 14：30　
　うえだ環境フェア（消費生活展）に参加                                                               
　（会場：創造館）


